



AKF – spirituell. sozial. politisch.

Medienmitteilung

Kloster Fahr, 10. November 2024

Priorin Irene Gassmann für ihr Engagement in der katholischen Kirche ausgezeichnet.

Heute am 10. November 2024 verlieh der Aargauische Katholische Frauenbund AKF den 28. AKF-Frauenpreis an Priorin Irene Gassmann. Die Preisverleihung fand in der Kirche des Klosters Fahr statt und würdigte das ausserordentliche Engagement der Preisträgerin.

Die Veranstaltung begann mit einer Besichtigung des "Laudato si"-Gartens, bei der sich interessierte Gäste vor dem Klostergarten versammelten. Im Anschluss folgte die feierliche Preisverleihung in der wunderschönen Kirche des Klosters. Pia Viel, die Präsidentin des AKF, begrüßte die zahlreich erschienenen Anwesenden und gab einen Einblick in die Geschichte des Frauenpreises.

Ein besonderer Höhepunkt war die Anwesenheit von Bundespräsidentin Viola Amherd, die in ihrer Rede nicht nur die wichtige Tätigkeit der Frauenpreisträgerin hervorhob, sondern auch die wichtige Rolle des Frauenbundes unterstrich.

Vroni Peterhans-Suter, Präsidentin der AKF-Frauenpreis-Kommission, hielt die Laudatio und überreichte der Gewinnerin den AKF-Frauenpreis. In ihrer Rede betonte sie Folgendes: "Priorin Irene Gassmann vereint mit ihrem Leben und ihren vielfältigen Engagements genau das, was auch dem Frauenbund wichtig ist: dass sowohl Traditionelles und Bewahrendes wie das Leben in einem Kloster sowie auch neue Wege und Aufbrüche unsere Spiritualität ausmachen und sie lebendig halten."

Mit dieser Auszeichnung würdigt der AKF das 20-jährige Engagement von Priorin Irene Gassmann für die Klostersgemeinschaft und ihren Einsatz für wesentliche Veränderungen in der Kirche. Besondere Anerkennung findet ihre klare Positionierung zur Rolle der Frau in der katholischen Kirche, die sie sowohl aus spiritueller als auch kirchenpolitischer Perspektive vertritt. Die Preisträgerin zeigte sich von tiefer Dankbarkeit erfüllt und gab Einblick in ihre Pläne zur Verwendung des mit 20'000 CHF dotierten AKF-Frauenpreises.

Die diesjährige Frauenpreisverleihung hat gezeigt, wie wichtig die Rolle der Frau in unserer Gesellschaft ist. Die Veranstaltung wurde musikalisch umrahmt vom Ensemble Chava Consort. Im Anschluss an die Preisverleihung luden das Kloster Fahr und der Verein Pro Kloster Fahr zu einem Apéro ein.

AKF - Aargauischer Katholischer Frauenbund

Weitere Auskünfte

Pia Viel, Präsidentin AKF, Mobile 076 526 62 90

Als grösster kantonaler Frauenverband im Kanton Aargau, setzt sich der AKF – Aargauische Katholische Frauenbund gemeinsam mit seinen Ortsvereinen und Einzelmitgliedern für die Stärkung der Spiritualität im Leben der Frau ein. Der Frauenbund übernimmt zudem soziale Verantwortung und trägt zur aktiven Meinungsbildung unter den Frauen im Kanton Aargau bei. Der AKF ist eine unabhängige Organisation im Hinblick auf Alter, Stand, Herkunft und Religion und orientiert sich am Leitbild des SKF, des Schweizerischen Katholischen Frauenbunds.